// H#RAS

2



¿SERÁ?

Padre pobre, hijo rico

Mientras su hijo Andy se tomó unas vacaciones en Japón en un hotel de lujo con cena del mismo nivel, Andrés Manuel López Obrador reapareció en un video con varias tomas, en donde se utilizaron al menos dos cámaras afirmando que solo tienen un celular sencillo de prepago... Después de conocer que López Beltrán gana más que la presidenta de Morena, Luisa Alcalde, según la información del propio partido, hay quienes se preguntan ¿si le heredaron un movimiento que está en el poder, por qué no al menos le contrata un plan a su papá? ¿No es un poco desconsiderado de su parte? ¿Será?

De alegres e inconformes

El Órgano de Administración Judicial pagó indemnizaciones a poco más de 500 juzgadores cesados por la reforma judicial, lo que, nos adelantan, generará protestas de jueces y magistrados en retiro. Nos dicen que algunos no están de acuerdo con los pagos que recibieron, en especial los casi 300 juzgadores que declinaron por adelantado a participar en la elección de 2027 y no recibieron su liquidación. Parece que los estragos de la reforma judicial persisten...; Será?

Unidad o disidencia

La planilla de los llamados radicales ganaron las elecciones internas de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces (Jufed), que será encabezada por la magistrada Julia María del Carmen García, y otros juzgadores férreos opositores a la reforma judicial... Algunos se cuestionan respecto a si la mayoría de juzgadores electos por voto popular se sumarán a la organización o se quedarán como opción minoritaria. ¿ Será?

Padrinazgo

Al parecer, Morena no rompe la regla de padrinos políticos para refrendar su apoyo a otros, tal es el caso del diputado morenista Enrique Vázquez. En su primer informe legislativo, que se llevó a cabo en Tulum, contó con la presencia de Ricardo Monreal, coordinador de los diputados guindas; Pedro Haces, operador político en San Lázaro, y Manuel Velasco, senador del PVEM. Por allá también se vio a Marcelo Ebrard, secretario de Economía; Josefina Rodríguez Zamora, secretaria de Turismo; Saúl Monreal, senador guinda; y a su tío, el pevemista Eruviel Ávila. Con la asistencia de esos perfiles ¿estará preparando el brinco al siguiente encargo? Dicen que es muy probable, aunque sólo tenga bachillerato concluido y esté en su primera chamba. ¿Será?

Como en la escuelita

En el Instituto Nacional Electoral no entienden que el horno no está para bollos. Nos cuentan que es recurrente que, bajo cualquier pretexto, citen a los representantes de los Organismos Públicos Locales Electorales alegando reuniones, pero solo terminan regañándolos. Nos dicen que la semana pasada iban a, supuestamente reunirse con la consejera presidenta, Guadalupe Taddei, pero al lugar sólo llegó Pedro Pablo Chirinos Benítez, encargado de despacho de la Unidad Técnica de Vinculación con los OPLE, quien les reprochó andarse yendo por la libre, por defender su existencia y autonomía en foros, universidades y audiencias públicas, y les dijo que no se mandan solos. Los integrantes de los OPLE señalan que es tiempo de alzar la voz, pues parece que la defensa no vendrá desde el INE. ¿Será?